

Presseinformation

16/2025 17.12.2025

Abschied, Neubeginn und Aufbruch in die Zukunft

Lars und Christian Engel Stiftung mit neuem Stiftungsrat

Bei der vergangenen Stiftungsratssitzung der Lars und Christian Engel (LUCE) Stiftung standen neben zentralen Zukunftsfragen auch personelle Veränderungen im Mittelpunkt.

Vorstandsvorsitzender Severin Hirmer verabschiedete die bisherigen Stiftungsräte Prof. Dr. Karin Donhauser, Dr. Wolfgang Zeitler und Prof. Sigmund Gottlieb. „Die ausscheidenden Stiftungsräte haben die LUCE-Stiftung über viele Jahre seit der Stiftungsgründung maßgeblich geprägt. Für ihren Einsatz, ihre eingebrachte Expertise und ihre Verbundenheit mit unserer Region danke ich ihnen im Namen der gesamten Stiftung sehr herzlich“, betonte Severin Hirmer.

Gleichzeitig wurden in der Sitzung neue Mitglieder in den Stiftungsrat berufen. Mit MdL Dr. Stephan Oetzinger, Prof. Dr. Roland Helm und Prof. Dr. Christiane Hellbach gewinnt die LUCE Stiftung ausgewiesene Persönlichkeiten aus Politik, Wissenschaft und Praxis, die künftig wichtige Impulse für die strategische Weiterentwicklung der Stiftung setzen werden. „**Mit den neuen Stiftungsräten erweitern wir unser Netzwerk und unsere fachliche Kompetenz für die zukünftigen Aufgaben. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit und auf neue Impulse für unsere Stiftungsarbeit**“, so Hirmer. Zweiter Vorstand bleibt Stefan Weig. Die Stifter Lars und Christian Engel bilden weiterhin die Spitze des Stiftungsrats.

Die Sitzung war geprägt von einem klaren Blick nach vorne: Der Stiftungsrat sieht sich gut aufgestellt für einen **Aufbruch in die Zukunft**. Alle Beteiligten freuen sich auf die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit, um gemeinsam die **Wissensregion Oberpfalz** weiter zu stärken und zukunftsorientierte Projekte erfolgreich voranzubringen.

„Nächstes Jahr feiern wir mit unserem 10-jährigen Jubiläum einen weiteren Meilenstein in der Geschichte der Stiftung. Dafür wird es ein abwechslungsreiches Programm geben, zu dem Partner und die breite Öffentlichkeit herzlichst eingeladen sind“, freut sich Stifter Christian Engel auf das bevorstehende Jubiläumsjahr.



Das neue Stiftungsgremium bestehend aus Gründer Christian Engel (unten, 1. v.l.), den drei neuen Stiftungsräten Prof. Dr. Christian Hellbach (unten, 2. v.l.), Prof. Dr. Roland Helm (unten, 1. v.r.) und Dr. Stephan Oetzinger (mitte, 1.v.r.), Vorstandsvorsitzenden Severin Hirmer (unten, 2. v.r.) und zweiter Vorstand Stefan Weig (mitte, 2.v.l.). Leiterin des Stiftungsmanagements Magdalena Kellner (mitte, 1.v.l.), Geschäftsführerin des ÜBZO Stefanie Luber (oben, 1.v.r.) und C4TRENDS Geschäftsführer Florian Waldeck (oben, 1.v.l.) gehören dem erweiterten Stiftungsgremium an. Gründer Lars Engel war aufgrund einer Dienstreise verhindert.

Bild: LUCE Stiftung, Sebastian Gmeiner

Pressesprecher:

Sebastian Gmeiner

E-Mail: sgmeiner@luce-stiftung.de

Telefon: 49 (0)9605 919-9331

